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Ata da Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 12 de março de 
2019, às 11 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 12 dias de março de 2019, às 11 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco 
dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 
5ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Mario 
Anderson da Silva Barreto e Neemias José Silva. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 158/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo que autorize uma operação tapa buracos na ladeira 
de Zé Braz, Engenho Rico, Zona Rural; Indicação nº 159/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo que 
autorize uma operação tapa buracos na ladeira de Gurjau, Engenho Porteira 
Preta, Zona Rural; Indicação nº 160/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo que autorize uma operação tapa 
buracos na ladeira em frente ao Colégio Municipal Dr. Eudes Sobral, Engenho 
São Salvador, Zona Rural; Indicação nº 161/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo que autorize uma 
operação tapa buracos na ladeira de Dé, Engenho São Salvador, Zona Rural; 
Indicação nº 162/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo que autorize uma operação tapa buracos na ladeira 
do Açude, Engenho Rico, Zona Rural; Indicação nº 192/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a construção das 
canaletas em toda a extensão da Rua 23, Alto do Cemitério Novo, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 193/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 24, Alto do 
Cemitério Novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 194/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da 
Rua 24, Alto do Cemitério Novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 195/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da Rua Santa Margarida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
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196/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 55, Cohab; Indicação nº 197/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da Rua Visconde de Pelotas, Centro; Indicação nº 198/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de redes de proteção na quadra da Escola Municipal Madre Iva 
Bezerra de Araújo, Charnequinha; Indicação nº 199/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da Rua Antônio Augusto dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
200/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da Rua Manoel Caetano Bom, Sapucaia; 
Indicação nº 201/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Cohab, paralela à Rua 47, 
em frente à Escola Municipal Professor Jason Brandão da Silva; Indicação nº 
202/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a restauração de uma boca de lobo da Avenida Presidente Getúlio 
Vargas, Centro; Indicação nº 203/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
Rua Tenente Manoel Barbosa, Centro; Indicação nº 208/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
finalização do serviço da Rua 39 e a Rua Aníbal Cardoso, localizadas nos 
bairros da Charnequinha e Bairro São Francisco; Indicação nº 209/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza do canal ao longo da Rua dos Carneiros e o início da Avenida Laura 
Cavalcante, em Gaibu; Indicação nº 210/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, manutenção e uma ação 
definitiva no combate aos pombos na Escola Edvaldo Martins, Malaquias; 
Indicação nº 211/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Presidente do Grande Consórcio de Transporte, para que seja construído um 
terminal rodoviário que atenda aos moradores do conjunto residencial 
Governador Eduardo Campos, Bairro da Nova Vila Claudete; Indicação nº 
214/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Cristina Tavares, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 215/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Otávio 
Rodrigues da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
216/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Francisco Ferreira Leal, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 217/2019, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a aquisição de uma ambulância permanente para a 
Policlínica Dr. Jamací de Medeiros; Indicação nº 227/2019, Vereador Neemias 
José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Luiz Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 228/2019, Vereador Neemias José, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo no 
cruzamento da Rua Amélia Alves da Silveira com a Rua Luiz Deodato Pereira, 
Garapu; Indicação nº 229/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Amélia Alves da Silveira, 
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Garapu; Indicação nº 230/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a instalação de um coletor de lixo 
na Rua Francisco de Souza, Garapu; Indicação nº 231/2019, que Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução e a recuperação das caixas de esgoto das Ruas: Padre Vieira, 
Rua Visconde de Campo Alegre, Rua Cel. Arthur Cisneiro e a Rua do Boi Bu, 
Centro; Indicação nº 232/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza da Rua VI, Enseadas dos Corais, 
Setor 04, Quadra 23, Cabo; Indicação nº 233/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a finalização da Avenida 
V, Enseada dos Corais; Indicação nº 234/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a reformas estruturais, como 
também a cobertura do pátio escolar e que sejam criadas rotas de 
acessibilidade no prédio da Escola Municipal Paulo Amorim Salgado, Centro; 
Indicação nº 235/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua Hercília Tavares, Cohab; 
Indicação nº 236/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Travessa 28, Loteamento 
Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 237/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem das Avenidas 1 e 2, Loteamento Santo Estevão, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 238/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do trecho da Rua Manoel 
Amaro da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 239/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua José Guimarães, com acesso tanto a Rua 14 quanto a 
Rua da Catuaba, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
240/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, solicita ao Poder Executivo a 
construção do trecho do canal da Rua Manoel Amaro da Silva, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 241/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
1º de Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 242/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua 28, Loteamento Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 243/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Nossa Senhora do Carmo, 
Pontezinha; Indicação nº 244/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico da Rua Nossa 
Senhora do Carmo, Pontezinha; Indicação nº 245/2019, Vereador Carlos José 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza da Rua 16, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
246/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza, da Rua 23, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 247/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Praça localizada na Avenida Escritor Israel Felipe, 
Vila Roca, que Indicação nº 248/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, reparos das calçadas e a limpeza 
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do canal, como também a manutenção do anel viário da Vila Claudete; 
Indicação nº 249/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo reformas estruturais, como também que sejam criadas rotas 
de acessibilidade no prédio da Escola Municipal Edvaldo Martins, Malaquias; 
Indicação nº 250/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo reformas estruturais e que sejam criadas rotas de 
acessibilidade no prédio da Escola Municipal Paulo Freire de Amorim Salgado, 
Centro; Indicação nº 251/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, reparos das calçadas e a substituição 
das tampas das galerias de esgoto nas Ruas Agripino Xavier e José Faustino, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 252/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua ao lado da 
Escola Municipal Antônio Benedito da Rocha, Garapu; Indicação nº 253/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
reformas estruturais, como também que sejam criadas rotas de acessibilidade 
no prédio da Escola Municipal Eronides Francisco Soares, Pontezinha; 
Requerimento nº 106/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Praça do Alto Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento 
nº 107/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das canaletas do Alto Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 
108/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação das barreiras da Rua Samuel Caetano, Pontezinha; Requerimento 
nº 109/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
colocação de lonas plásticas nas barreiras do Alto Santa Rosa, Pontezinha; 
Requerimento nº 110/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quatro, Loteamento Santa 
Terezinha , Pontezinha; Requerimento nº 111/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Quatro, 
Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 112/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação das 
canaletas da Rua Quatro, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Requerimento nº 113/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem do Loteamento Gurují, Pontezinha; 
Requerimento nº 115/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem do Beco da Amizade, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 116/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo para a Rua 17, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 117/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação do Beco da Amizade, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 118/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Sargento 
Martiniano Gonçalves Brandão, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 119/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua Otávio Rosa Lins, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 120/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Otávio Rosa Lins, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 121/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
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ao Poder Executivo a capinação da Rua D, Loteamento Bom Conselho, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 122/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua D, 
Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 123/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 1, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
124/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 125/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da Rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 126/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua 
Travessa da Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 127/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Travessa da Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 128/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Travessa da Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 129/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da 5ª Travessa da Rua 17, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 130/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua 17, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 131/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação das canaletas da Rua 17, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 132/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 5ª Travessa da Rua 17, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 136/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem das quadras 01, 02, 03, 04 e 05, da Comunidade Nova Ponte, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 137/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação das quadras 01, 02, 03, 04 e 05, da 
Comunidade Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 138/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação das 
canaletas da quadra 01, Comunidade Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 139/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma Creche para a Comunidade de Vila Nova, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 311/2019, Vereador Ezequiel Manoel, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho na PE 60, Engenho 
Serraria; Requerimento nº 312/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução do canal localizado no Complexo Industrial, 
Engenho Serraria; Requerimento nº 313/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da canaleta da PE 60, 
Engenho Serraria; Requerimento nº 316/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam instaladas placas de 
sinalização de velocidade máxima de 30 km/h na Avenida Historiador Pereira 
da Costa, Centro; Requerimento nº 317/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a fiscalização do abastecimento de 
água fornecida pela Compesa no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
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Requerimento nº 318/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto do Raio-x da Policlínica 24 horas, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 332/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do Centro de Especialidades Vicente Mendes, 
(Posto da Cohab), e a ampliação da sala do infectologista e da sala de Raio X; 
Requerimento nº 333/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Unidade de Saúde, ampliação da sala de estabilização 
e a troca da tubulação de O2 do SPA de Gaibu; Requerimento nº 334/2019, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo um espaço para 
que a Caixa Econômica Federal possa se instalar no Distrito de Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 344/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
ao Poder Executivo ventiladores para a Escola Aristheu Figueiredo, Charneca; 
Requerimento nº 345/2019, Vereador Neemias José, que solicita à Mesa 
Diretora uma audiência pública sobre maus tratos de animais e abandonos de 
cães e gatos, como debatedores, solicitamos que sejam convidados 
representantes do Ministério Público de Pernambuco, Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Secretaria Municipal de Saúde e outros que a Mesa Diretora 
julgar pertinente; Projeto de Lei nº 007/2019, Poder Executivo, que dispõe 
sobre alteração, acréscimos de dispositivos da Lei nº 1.993, de 12 de 
dezembro de 2001, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 008/2019, Poder 
Executivo, que dispõe sobre a legalização de edificações no território do 
Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de 
Lei nº 009/2019, Poder Executivo, que estabelece normas para coibir o 
transporte clandestino de passageiros no Município do Cabo de Santo 
Agostinho, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 028/2019, Poder 
Executivo, que institui o Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – 
FUMDIPI/CABO, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 038/2019, Poder 
Executivo, que dispõe sobre a revogação do §2º do art. 75 da Lei nº 3.342, de 
22 de dezembro de 2017, que dispõe sobre "reestrutura o Instituto de 
Previdência Social do Município do Cabo de Santo Agostinho - CABOPREV, 
Órgão Gestor Único do Sistema Previdenciário no âmbito Municipal e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 39/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que cria o 
Programa “Adote uma Árvore” na Cidade do Cabo de Santo Agostinho e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 40/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
que Institui o Plano Municipal de Turismo da Cidade do Cabo de Santo 
Agostinho, para prever objetivos específicos do turismo pedagógico; Projeto de 
Lei nº 41/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que dispõe sobre a 
proibição do abastecimento de dinheiro pelas empresas de segurança privada 
no horário de atendimento ao público nas agências bancárias no âmbito do 
Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 42/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que dá nome à 
Quadra 10, Nova Era, Ponte dos Carvalhos, Cabo, passando a se denominar 
Amaro Francisco da Silva e dá outras providências; Projeto de Lei nº 43/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que autoriza a implantação de 
sistemas de alarme e monitoramento eletrônico nas escolas municipal do Cabo 
de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 044/2019, 
Poder Executivo, que institui o Dia Municipal do Fiscal de Controle Urbano e 
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Fiscal de Edificações, cria o adicional de risco de vida para os servidores 
públicos ocupantes destes cargos e revoga a letra C) §1º do art. 8º da Lei 
Municipal nº 2.783, de 25 de abril de 2011, e dá outras providências; Proposta 
de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 25, de 18 de fevereiro de 2019, Poder 
Executivo, que modifica a redação do inciso XIX, do art. 62 da Lei Orgânica 
Municipal, e dá outras providências. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador 
Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar Eudina Sobral, Voto de 
Aplauso para o Rotary Club pela homenagem a 8 mulheres que tem 
contribuído no nosso Município, Voto de Aplauso ao Centro das Mulheres, em 
nome de Nivete Azevedo, pela caminhada no dia 8 de março em homenagem 
ao dia internacional da mulher; Vereador José de Arimatéia, subscreve o voto 
de pesar de Eudina Sobral, Voto de Aplauso a Professora Ana Lúcia Ramos 
pela aposentadoria. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José 
de Arimatéia fala sobre o Projeto de Lei nº 44/2019, pois já tinha sido 
apresentado por ele em outros anos e foi vetado, e agora volta encaminhado 
pelo Executivo, uma prova da mesquinharia do Governo Municipal, entende 
que é uma coisa importante e votará a favor da população, lamenta a estrutura 
das escolas públicas municipais, pois teve caso de aluno socorrido na escola 
Monteiro Lobato por causa do calor, afirma que as crianças ficam sem 
ambiente adequado, mas o Governo gastou milhões em projetos que não tem 
utilidade na educação e não climatiza as salas, lembra que fez emendas ao 
orçamento para climatização das escolas e a emenda foi vetada, discute o 
Projeto de Lei nº 009/2019, e critica que ele esteja na pauta; Vereador Ricardo 
Carneiro que quer a retirada de pauta do Projeto de Lei nº 009/2019, pois quer 
que sejam concedidas 1100 placas para mototaxistas, também cita a polêmica 
do Projeto de Lei nº 008/2019, pois afeta diversas igrejas, e pede que retire de 
pauta e traga a secretária de Planejamento para explicar, fala sobre a lei que 
obriga o Poder Executivo a conceder curso de primeiros socorros aos 
professores e pede que ela seja aplicada, colocada em prática, lê a lei; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia entende que se o professor fizer o curso 
de primeiros socorros, ele vai assumir mais uma função sem ser pago por isso, 
defende que o que se precisa é estruturar melhor as escolas, constatou que na 
escola Ariosto está havendo rodízio por falta de carteira escolar, diz que isso é 
o descuido deste governo com as crianças; de volta o Vereador Ricardo 
Carneiro, este lê ainda o artigo 7º da Lei, denuncia escolas com muitos pombos 
prejudicando as aulas, pois as escolas continuam sujas, sequer tiraram as 
fezes dos pombos, conversou com o prefeito e nada foi resolvido, como na 
escola Edvaldo Martins, no Malaquias, que além do problema dos pombos, 
está com rachaduras, baratas, afirma que esta é uma obra mal feita, uma 
escola que custou 7 milhões de reais; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala 
do Projeto de Lei nº 008/2019 e sugere que todos apresentem emendas para 
flexibilizar o projeto, fala ainda sobre o Projeto de Lei nº 009/2019, e diz que a 
questão dos mototáxistas está sendo resolvida, afirma que o projeto foi pré-
elaborado, faltando ainda os bugs e os aplicativos; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este questiona não ter sido chamado para a discussão do 
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projeto, diz que está errado não ter participado da discussão, pede 
providências do Presidente, questiona a ida primeiro para o Ministério Público; 
Vereador Ezequiel Manoel que agradece pelo livramento que sofreu em um 
acidente de carro e lê um trecho bíblico, entende que foi mais uma chance que 
Deus deu a ele, questiona o envio de projetos de lei para que o procurador se 
manifeste, lê o artigo 112 do Regimento Interno para defender o projeto de lei 
nº 29/2019 que versa sobre o transporte para os universitários, sugere que se 
use os ônibus do “Caminho da Escola” para levar os estudantes para estudar 
em Recife, pede que se coloque o projeto em votação, pede também que se 
estude melhor a emenda a LOM nº 25/2019, pede que se tire de pauta; em 
aparte, Vereador José Feliciano pede uma audiência pública para discutir 
projeto de lei com os sindicatos; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este 
agradece o apoio do Vereador José Feliciano; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia fala que já tivermos a lei que autorizava o transporte dos 
universitários, e ela não foi cumprida, e também sustenta que uma lei 
autorizativa não é garantia da sua aplicabilidade; de volta ao Vereador Ezequiel 
Manoel este diz que fará a pressão para efetivação da lei. O Presidente abre a 
Tribuna Livre, com o Sr. Natanael Meireles, que fala sobre as escolas mais 
violentas do Município, constatou esses dados na Secretaria de Educação, 
afirma que os diretores têm medo de fazer a denúncia dos arrombamentos das 
escolas, e sustenta que a guarda não tem efetivo para cuidar das escolas, e 
que as viaturas estão paradas, questiona os carros da guarda não terem GPS, 
denuncia que 9 escolas foram arrombadas na mesma madrugada, questiona 
também os programas sociais do Cabo de Santo Agostinho, e denuncia que 
existem irregularidades. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 128/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Indicação nº 129/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão; Indicação nº 130/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; 
Indicação nº 131/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação 
nº 132/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
133/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
153/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
154/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
155/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
156/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
157/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
169/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 170/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 171/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 172/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 173/2019, Vereador Mário Anderson 
– Anderson Bocão; Indicação nº 174/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Indicação nº 175/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão; Indicação nº 176/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; 
Indicação nº 177/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
178/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 179/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 180/2019, Vereador Ronaldo dos 
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Santos; Indicação nº 181/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 
182/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 183/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 184/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 185/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 186/2019, Vereador Flávio Átila – 
Flávio do Fórum; Indicação nº 187/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 
188/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 189/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 190/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 191/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 204/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
205/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 206/2019, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 207/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
076/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 077/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 078/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 079/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
080/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 081/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 082/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 083/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
084/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 085/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 086/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 087/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
088/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 089/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 090/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 091/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
092/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 093/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 094/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 095/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
096/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 097/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 098/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 099/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
100/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 101/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 102/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 103/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
104/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 105/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 302/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Requerimento nº 303/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 304/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Requerimento nº 305/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
306/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 307/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 308/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 309/2019, Vereador Ezequiel 
dos Santos; Requerimento nº 310/2019, Vereador José de Arimatéia; Pedido 
de Informação nº 002/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de 
Resolução nº 03/2019, Vereador Neemias José Silva; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 36/2019, Mesa Diretora, 
aprovado a unanimidade; em Segunda Votação: Proposta de Emenda à Lei 
Orgânica nº 24/2019, Coletivo, que teve o voto contrário do Vereador José de 
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Arimatéia Jerônimo Santos e votos favoráveis dos demais Vereadores 
presentes, tendo sido aprovada com 13 votos. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 13 de março, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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